

Sophie
Studium: Medizin



In der KHG bin ich bei
Verschiedenen Freizeitprojekten
Glaube mit Verstand
Der musikalischen Gestaltung im Gottesdienst

Warum möchte ich KHG-Sprecherin werden?

Vor zwei Jahren war ich schon einmal Sprecherin und würde nun gerne nach einem Freisemester noch einmal Teil der GL sein.

Zum einen, weil ich die Zusammenarbeit mit den anderen sehr mochte, zum anderen, weil ich die zahlreichen Erfahrungen, die ich in der KHG bereits machen durfte, gerne weitergeben möchte.

Um den Geist der KHG ein Stück weiter zu tragen, würde ich gerne bereits vorhandene Projekte wieder organisieren und mit neuen Ideen weiter gestalten.

Dafür wäre ich gerne eure Ansprechpartnerin :)